

## **SUCESOS**

### **INTENTO DE ROBO AL BANCO CENTRAL**

Un joven de unos 17 años intentó atracar en la mañana del 21 de julio la sucursal del Banco Central, situada en la calle Carrera. Ocultando su rostro con un pañuelo y amenazando a los empleados con una pistola, sobre las 8,40 de la mañana de ese día, según señaló el responsable de la entidad Juan Merlo, quien indicó que el joven les pidió depositaran el dinero en una bolsa.

Al señalarle al atracador que la caja estaba todavía cerrada el joven, tras mostrarse nervioso, dejó la entidad por la calle Borja.

---

### **UNA MUJER MUERDE A UN POLICIA EN LA ESPALDA**

Una mujer de 25 años, quien produjo un altercado en un bingo instalado en el ferial, mordió en la espalda al policía local A.P.G.A. cuando intentó separarla DE LA DUEÑA DEL BINGO a la que agredió cuando intentaba cobrar un premio, señalando que su cartón había sido premiado, perteneciendo a una seria ya jugada con anterioridad.

La agresora L.D.E., vecina de Manzanares, trabaja en un club de alterne y era vecina de Manzanares.

---

### **ASALTO AL BAR FUENTES**

Sobre las tres de la madrugada del sábado 30 de julio fue violentada la puerta de acceso al Bar Fuentes, en la calle Carrera, llevándose los asaltantes el dinero que contenían las máquinas tragaperras y de juego de dardos, dándose a la fuga en un vehículo cuya matrícula pudo ser anotada por un vecino del mencionado bar.

---

### **MUERE TRAS INGERIR ARSENITO SODICO**

El joven de 18 años N.D.R.A. falleció el 1 de agosto al ingerir cierta cantidad del producto químico conocido como arsenito sódico, sin que se conozcan las causas que motivaron al joven a tomar tal decisión, dándose la circunstancia que el padre fallecido murió hace tres años al tomar el mismo producto.

### **ACCIDENTES DE TRAFICO**

En la tarde del 31 de julio se produjo un choque en la carretera nacional 430, en el cruce de la calle Eloy Gonzalo, al colisionar los vehículos matrículas de M-1654-LN y CR-4914-K, produciéndose diversos daños materiales. Igualmente en la tarde del sábado 8 de agosto en el kilómetro 5 de la carretera 1513, carreterín de Herrera, al salirse de la carretera el vehículo conducido por el vecino de La Solana C.V.M. de 22 años se produjo el vuelco del vehículo, según informó la policía local de La Solana, dando varias vueltas de campana, produciendo heridas al conductor y acompañantes.

---

### **INCENDIO EN UN CERCADO**

Un incendio en un cercado de la calle Ramón y Cajal destruyó varios remolques de leña en la mañana del 11 de agosto. El incendio, que comenzó sobre las 7,45 de la mañana, fue extinguido por la Policía Local y por el servicio del 006.

---

### **ROBAN JAMONES Y QUESOS**

Una tienda de quesos y jamones fue asaltada en la noche del 20 al 21 de agosto, según nos ha informado la Policía Local. Los asaltantes, que se introdujeron por un poste del tendido eléctrico desde el que tuvieron acceso a un corral lindante con el establecimiento desde el que pasaron al interior del mismo sustrajeron del interior diversos quesos, jamones y bebidas.

---

### **APARECE AHORCADO EN SU DOMICILIO**

Un hombre de 82 años, que responde a las iniciales de P.A.M., apareció ahorcado en su domicilio en la tarde del miércoles 26 de agosto sobre las 18,30 de la tarde, según han informado fuentes de la Policía Local.

El cuerpo del fallecido fue localizado en una habitación de la casa en la que habitaba junto a otros familiares, pendiendo de una pita de plástico, en posición de cúbito sedente, desconociéndose las causas que le llevaron a tomar tal determinación.